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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ 
IN STITUTO  DE ESTUDOS EM  DESENVOLVIM ENTO A G RÁ RIO  E  REG IO N A L

PORTA RIA  N.° 31, DE 05 DE JU N H O  DE 2018.

O DIRETOR-GERAL DO INSTITUTO DE ESTUDOS EM  

DESENVOLVIM ENTO AGRÁRIO E REG IO N A L da Universidade Federal do Sul e Sudeste 

do Pará, Prof. Dr. EDUARDO LUCAS TERRA  PEIX O TO , no uso das atribuições legais que 

lhe conferem a Portaria n° 1.549/2017, do Reitor da Unifesspa.

RESOLVE:

Autorizar ad referendum  o afastamento da Profa. Dra. ANDRÉA HENTZ DE 

MELLO, para participar do I Fórum das Pós-Graduações Interdisciplinares, como representante 

do PDTS A, na Universidade de Brasília (UNB), em Brasília -  DF, nos dias 7 e 8 de junho de 2018.

EDUARDO TERRA  PEIX O TO
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ANINTER-SH
Brasília, 21 de maio de 2018.

Prezados Coordenadores do Programa de Pós-Graduação em Dinâmicas Territoriais e 
Sociedade na Amazônia

Prof. Dr. Hiran de Moura Possas e Profa. Dra. Andréa Hentz de Mello,

Entre os dias 07 e 08 de junho de 2018, a Associação Nacional de Pesquisa e Pós-Graduação 
Interdisciplinar em Sociais e Humanidades (ANINTER-SH) em conjunto com os demais programas de 
pós-graduação da área interdisciplinar estará realizando em Brasília, nas dependências da 
Universidade de Brasília, o I FÓRUM DE COORDENADORES DE PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO DA 
ÁREA INTERDISCIPLINAR. Este fórum é fruto de discussões realizadas no âmbito da lista eletrônica 
"Coordenadores de PGs Interdisciplinares". Esta lista foi estruturada pela iniciativa do Coordenador 
do PPG de Computação Aplicada/INPE, professor Rafael Santos e reúne atualmente mais de 250 
programas de pós-graduação da área interdisciplinar, incluindo a Aninter-SH.

Atualmente está em curso na Capes mudanças no processo de avaliação dos programas de 
pós-graduação do Brasil que atingirá todas as áreas, mas de forma mais contundente a área 
interdisciplinar e a grande área Multidisciplinar. Associações como a ANPPAS (Associação Nacional de 
Pesquisa e Pós-Graduação em Ambiente e Sociedade), a SBPC ou a Academia Brasileira de Ciências 
tem se manifestado sobre esse processo.

Nossa área tem grandes desafios, dado seu gigantismo (mais de 350 programas) e sua 
dispersão identitária. Nesse sentido urge a necessidade do encontro e do debate franco sobre nossos 
desafios tanto para formar com qualidade quanto para realizar pesquisa e sobre nossa relação com a 
Capes, entre outros pontos importantes a serem debatidos.

Esperamos poder contar com sua presença -  ela é fundamental. Em breve a comissão 
organizadora (composta por coordenadores das quatro câmaras) irá divulgar a programação do 
evento e outros dados importantes. O evento é gratuito e não possui inscrição, mas precisamos 
confirmar sua presença (ou seu representante) por questões de logística local.

A confirmação ou quaisquer outras dúvidas, por favor, envie para anintersh@gmail.com .

Atenciosamente,

Maria de Fátima Rodrigues Makiuchi 

Presidente Aninter-SH (2017/2019)

mailto:anintersh@gmail.com

